

ファム・クアン・ヒエウ駐日ベトナム特命全権大使と阿部守一長野県知事の後見の下、「覚え書」調印式

覚書の趣旨: 少子高齢化による人手不足は、ゴルフ場も例外ではなく、近年ゴルフ場の大衆化と共に専門性の高い 技術者不足に瀕している。技能実習生・特定技能ではなく、在留資格「技術・人文・国際業務」のエンジニアとして、直接 ベトナム国立農業大学の園芸科・バイオ学科の卒業生に就職してもらう画期的なものである。恐らく、大学から直接に日 本の企業団体では初めての試みではないか。

長野県の関り: ベトナム人の就職決定者は、上田市の教育機関で短期研修を行い、より高度な人材を送り出す準備 をする。その際、芝草監理技術者として身につける「農薬」の知識についての講習を長野県農政部に依頼する。

覚書調印式: 日本で初めて、ベトナム国立農業大学から優秀な人材を日本ゴルフ場経営者協会に直接送り込むと いう試みを行う画期的な調印式です。

グエン・ティー・ラン 学長は、ベトナム 農業農村開発省の 国会議員です。





ベトナム国立農業大学グエン・ティー・ラン学長 & 日本ゴルフ場経営者協会・高桑 耐 理事長



長野県ベトナム交流協会・原田美登会長



長野県知事・阿部守一様

基 調 講 👼 ベトナム経済の最新情報及び今後の両国関係の展望



ファム・クアン・ヒエウ閣下の略歴

駐日ベトナム大使 1975年ハイズォン省出身。98年ベトナム外務省に入省し、国際法・条約局の専門官。 2003年に名古屋大学大学院に留学して修士号を取得し、07年外務省官房副首相秘書に就任。10年官房副長となり12年に国連ベトナム代表部参事官として米ニューヨークに赴任。帰国後外務省副局長、16年同局長、23年5月に駐日ベトナム大使に着任







ベトナム経済セミナー in NAGANO 2023の会場の様子





パネラー: 長野県産業労働部 次長兼参事 滝沢裕之 様、アスザック㈱ 取締役本社統括部長 塚田浩司 様信濃毎日新聞社 編集局報道部デスク 古志野拓史 様、 長野県ベトナム人協会 副会長グエン・ハ・チュイ 様コーディネーター: NPO 法人理事長 桝野金治郎

少子高齢化の人出不足や地方の衰退に対する再生への鍵として、外国人との共生~多文化共生が叫ばれ、転職が大きく取り上げられる中、地方と中央との格差が広がる対策として、オール長野県で「NAGANO」の良さをアピールする行政・企業・団体・市民の連携が求められます。共に、一人一人が共生を考える一つの機会としました。



VNUA(ベトナム国立農業大学)一行と NGK(日本ゴルフ場経営者協会)とベトナム人通訳のみなさん

レセプション

2023年12月4日(月)午後5時~



レセプション参加者の様子

風間会長の「モッ・ハイ・ヴァー・ヨー」のご発声で乾杯



長野市長 荻原 健司 様



長野県議会日越友好促進議員連盟 会長 風間 辰一 様



長野県ベトナム交流協会 理事 埋橋 茂人 様 長野県議会副議長、通訳:信大大学院タオ 様



レセプション参加者の様子



閉会のあいさつ:長野県ベトナム交流協会理事 長野県労働者福祉協議会・三好雅彦専務理事

VNUA の信州大学繊維学部訪問

2023年12月3日(日)~12月8日(金)



2023年12月5日(火):信州大学繊維学部をベトナム国立農業大学の一行が訪問。森川学部長が歓迎



2023 年 12 月 5 日(火)10:00~ VNUA 一行が感性ジャパンを訪問



ラン学長と清水社長(名誉教授)



信州大学繊維学部・学部長 森川 英明 教授の先導で学内を視察



養蚕の研鑽施設をラン学長に説明

株式会社みすずコーポレーションの本社工場の見学

2023年12月4日(月)午前9時40分~



㈱みすずコーポレーション本社棟前での VNUA ベトナム国立農業大学一行



食品工場見学の毛髪落下防止の帽子装着



工場見学に当たっての諸注意:撮影禁止





VNUA ラン学長からみすずコーポレーション取締役・小林総務部長への記念品の贈呈と記念撮影

凍り豆腐や油揚げに代表される大豆加工食品の分野とその周辺領域において、理想的な食材としての「大豆 関連食品」分野におけるビジネスリーダーとして発展してきました。信州の恵まれた気候風土を活かすことで 育まれた大豆加工食品製造の技術。アンモニア膨軟加工をはじめとする数々の独創技術や画期的発明が生まれ 家庭用味付け油あげや味付けいなり揚げ、チルド、レトルト食品などが育まれてきました。



ベトナム国立農業大学ラン学長一行が卒業生の働く環境を視察に八王子カントリークラブを視察





VNUA 卒業生が芝草管理に使う芝刈り機



東京サマーランドゴルフ練習場、打席説明



八王子 CC コース管理機材を視察

2023 年 12 月 8 日(金)16:35・羽田空港発ハノイ行 VN787 便にて帰国しました。